## **MEXICO**

En México, el mercado de capitales concluyó sus operaciones semanales con el IPC mostrándose defensivo. El índice mantuvo prácticamente el nivel de la semana anterior, cerrando con un ligero retroceso semanal de 21.3 puntos o 0.04% resultado de movimientos mixtos entre sus 35 componentes. Alfa, Grupo Financiero Banorte y Regional destacaron entre los 12 componentes que registraron ganancias en sus cotizaciones con rendimientos superiores al 4.9%. En sentido contrario, Industrias Peñoles (-9.85%), Kimberly-Clark México (-8.50%) y Volaris (-7.33%) registraron los mayores retrocesos semanales. En el caso de Peñoles, la emisora recortó parcialmente el extraordinario rendimiento acumulado en el año ante las perspectivas positivas para los precios de los metales luego de presentar un débil reporte trimestral. Las ventas disminuyeron 3.5% en comparación con las del cuarto trimestre del 2020 a pesar de verse beneficiada por un mayor nivel de precios. La minera atribuyó la caída a menor volumen de venta en oro, plata y zinc. Sumado a esto, registró un aumento en costos de venta del 12%. Finalmente, disminuyó su flujo operativo cerca del 40%. Respecto a Volaris, el alza en los precios del petróleo continúa presionando la cotización de la compañía debido a su alta exposición al precio del crudo por los combustibles de aviación. En otros temas, esta semana terminaron de reportar los grupos aeroportuarios de México sus cifras para el mes de febrero. GAP registró un decremento del 8.5% en el tráfico de pasajeros respecto a su comparable del 2020 debido principalmente a la lenta reapertura de los aeropuertos de Jamaica y su principal aeropuerto. Guadalaiara. ASUR registró un decremento del 5%. La disminución se explica principalmente por la baja del tráfico en Puerto Rico y Cancún. Finalmente, OMA fue el grupo con el mayor rezago respecto a febrero 2020. El grupo registró un decremento del 22.2%. El aeropuerto de Monterrey, que concentró el 43% del tráfico total, registró un decremento del 27.5%. Cabe señalar que el comparable del 2020 fue el mejor febrero en la historia de los tres grupos, mientras que secuencialmente las cifras continúan mostrando fortaleza.



## **EUA**

En Estados Unidos, los mercados de capitales concluyeron sus operaciones semanales hilando dos semanas con pérdidas en los tres principales índices bursátiles. Con este resultado, de las 10 semanas que han transcurrido, el S&P 500 y el Nasdag acumulan 7 con pérdidas mientras que el Dow Jones ha retrocedido en 8. El aumento en las sanciones a Rusia mantuvo a la baja el apetito por riesgo de los inversionistas. Esta semana el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, prohibió las importaciones de petróleo ruso mientras que Reino Unido comunicó que las reducirá progresivamente hasta cero a finales del año. A la vez, grandes compañías continúan anunciando su salida o alto a la interacción comercial con Rusia. Shell, la compañía petrolera más grande de Europa, dio a conocer que detendría las compras de petróleo ruso luego de ser criticada por no detenerlas al inicio de la invasión militar a Ucrania. Goldman Sachs se convirtió en el primero de los bancos globales más grandes en anunciar que da por terminadas sus operaciones en Rusia, seguido casi inmediatamente de JP Morgan. La salida de estos grandes bancos se facilitó debido a que su exposición en Rusia es baja. En el caso de Citigroup, ha mantenido sus operaciones y altos directivos señalaron que "valuaran sus operaciones en el país". Citi cuenta con cerca de 3,000 empleados y había declarado previamente una exposición total cercana a 10 billones de dólares. Rusia ya es el país más sancionado del mundo, acumula más de 5,500 sanciones según la plataforma Castellum, superando por casi 2,000 a Irán. En los mercados, las preocupaciones por mayores presiones en los energéticos y consecuentes presiones precios de los inflacionarias en distintos bienes han continuado inyectando volatilidad en renta variable. Las pérdidas en los mercados estuvieron acotadas por los inversionistas que ante las caídas de los índices, aumentaban sus posiciones al considerar los precios observados en oportunidades de compra. Apoyado de esto, el S&P 500 registró su mayor avance diario desde junio del 2020 el día 3 de marzo.

